

## ***Informative Vortragsveranstaltung in Langsdorf:***

- ***Einblick in „Essen auf Rädern“ und***
- ***die „Tagespflege“ in Grünberg***

Langsdorf. – Zu einem besonderen Informationsabend hatte der VdK-Ortsverband Langsdorf gemeinsam mit dem Diakoniezentrum Laubach am 13. November eingeladen. Im Sporthain Langsdorf konnten sich die Mitglieder sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger über zwei wertvolle Angebote informieren, die den Alltag vieler Menschen erleichtern: „Essen auf Rädern“ und die Tagespflege in Grünberg.

Mit großer Begeisterung stellte Frau Parusel das Konzept von „Essen auf Rädern“ vor. Sie erläuterte eindrucksvoll, wie diese Unterstützung nicht nur eine verlässliche Versorgung mit schmackhaften Mahlzeiten sicherstellt, sondern auch einen wichtigen Beitrag gegen



Vereinsamung leistet. Für viele ältere oder mobil eingeschränkte Menschen bedeutet dieser Service ein Stück Lebensqualität und Selbstständigkeit im Alltag. Auch beliefert die Diakone die Kindergärten in Trägerschaft der EV. Kirche in der Region mit Mittagessen.

Im Anschluss präsentierte Frau Mehfeld die vielfältigen Möglichkeiten der Tagespflege in Grünberg. Sie schilderte anschaulich, wie dieser Ort Geborgenheit, Gemeinschaft und Unterstützung bietet. Neben der pflegerischen Betreuung spielt auch ein abwechslungsreiches Aktivitätsangebot eine große Rolle – von kreativen Beschäftigungen bis hin zu geselligen Runden, die den Gästen Abwechslung und Freude schenken. Leider verfügt diese Einrichtung nur über 25 Plätze in der Tagespflege und die Warteliste auf einen Platz ist ziemlich lang. Die Tagespflege ist an allen Werktagen also Montag bis Freitag von 8<sup>00</sup> bis 16<sup>00</sup> Uhr geöffnet. Sie Besucher der Tagespflege werden von der Diakonie abgeholt und auch wieder nach Hause gefahren.



Die Zuhörerinnen und Zuhörer zeigten großes Interesse und nutzten die Gelegenheit, Fragen zu stellen und persönliche Anliegen zu besprechen. Am Ende waren sich alle einig: Der Abend war nicht nur informativ, sondern auch ein gelungenes Beispiel für gelebte Nachbarschaft und Zusammenhalt.

Der VdK-Ortsverband und das Diakoniezentrum Laubach freuten sich über die positive Resonanz und kündigten an, auch künftig solche Veranstaltungen anzubieten, um wertvolle Hilfsangebote noch bekannter zu machen.



SOZIALVERBAND

**VdK**

HESSEN-THÜRINGEN  
ORTSVERBAND LANGSDORF

